豊田小学校だより

令和2年5月22日 校長 大瀧 剛

子どもたちの安全を第一に学校を再開

学校を再開して1週間。午前中の前半、後半という形は子どもたちにとって初めての体験でしたし、保護者の皆様にも、大変なご不便とご心配をおかけすることになりました。その中で、朝や交代時の"密"を防ぐため、途中で集合時刻を15分遅らせてもらうお願いもさせていただきました。急なお願いでしたがご協力いただきありがとうございました。また、今週、スクールガードの皆様には、毎日2回分見守りをしていただいていました。今回の学校再開を通して豊田の子どもたちは、保護者や地域の方々に温かく育てていただいているんだなあとあらためて教えていただく機会となりました。

さて、久しぶりの学校では、いろんな子どもたちと出会えました。目をキラキラさせて先生のお話を聞いている子。久しぶりの教室に少し緊張気味に座っている子。「あ、幼虫がサナギになっとる!おれ、初めてみた!すげえ!」と興奮気味に話した子。授業中、分からないところを教えたり教えられたりする姿。下校時、低学年の子が忘れた傘を学校に取りに戻り、その子に追いつこうと黙々と走っていた6年生。横断歩道で団員を渡らせるまで黄色い旗を掲げ、渡り終わると止まった車に深々とお辞儀する高学年の子たち。どの子も、こちらの心がほっこりする素敵な表情をしていました。

再開した学校では、手洗い・消毒、換気、密にならない声がけ等に留意し、放課後の机・手すり、用具等の消毒を行っています。来週からは、子どもたち全員での登校、午前中4限の授業、久しぶりの給食となりますが、しばらくは子どもたちの3密回避に努めながら学習活動を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



今後のことについてお伝えします。

学校生活について

これからも毎日の検温やマスクの着用をお願いします。各授業は、対面にならない工夫 や調理実習を行わないなど、3密回避の工夫をして行います。掃除も当面は学級単位で行 います。食後の歯みがきも、子どもたちには少し我慢してもらおうと思っています。 また、通常の集合時刻より15分遅くした集合時刻での登校にご協力ください。

夏休みの授業について

今年は夏休みにも下記の通り授業を行うことになりました。

- ① 7/21(火)~7/31(金)の平日…平常授業、給食あり
- ② 8/20(木)~8/21(金)…短縮授業、給食なし
- ③ 8/24(月)~8/31(月)の平日…平常授業、給食あり
- ※ 8/3(月)~8/7(金)については現在検討中ですので今後お知らせします。

その他の予定について

授業時数の確保、3密回避のため、プール水泳、嬉野中校区一斉公開日(6/26)は中止になりました。その他、いくつかの行事も今後見直さなければならなくなっています。 これらも今後お知らせいたします。

PTA行事について

先日、拡大本部役委員会が開催されました。プール水泳の中止を受け、PTA水泳も今年は中止とし、合わせて心肺蘇生法講習会も中止となりました。